

DAVID, EJEMPLO DE RETO PERSONAL

Por Claudio López Compostela



Excepcional, así se puede definir la predisposición a través del tiempo, pasado, presente y futuro, que los pueblanos/as tienen para destacar en el atletismo, uno de los deportes más duros donde hay que tener una voluntad de hierro, un pundonor a prueba de toda inclemencia, sacrificio, y un corazón que sea capaz de aguantar todo el esfuerzo que conlleva. La Puebla por su naturaleza, dispone de un *“gen privilegiado que está dispuesto de por vida para la práctica de este deporte”*; los resultados avalan esta hipótesis, solo recordar la larga lista de corredores y corredoras, en cualquiera de sus modalidades, los que zancada a zancada se han dejado lo mejor de sí mismo, soportando la lluvia, viento, nieve, sol y algunas veces la indiferencia de muchos; no importa, brillan con luz propia llevando el nombre de su pueblo.

La edad no es importante, esto mismo pensó David Magan *“El Coletas”*, a sus 26 años, al día siguiente de la boda de su hermano, un amigo le invitó a correr, ni corto ni perezoso después de una noche de *“algarabía acostándose a las ocho de la mañana”*, y, sin haber corrido antes, puso el despertador a las diez, aun pensando, que para para correr había que estar un poco *“chalado”*, *“con lo agusto que se está en el sofá”* en una palabra *“no le cuadraba mucho”*.

Pero, para todo en la vida hay que tener suerte, David aceptó la invitación de *“Chuche, hermano de Tito”*, y fue sin duda esa estrella errante que te ilumina una vez, la estrella que le hizo calzarse las zapatillas y dar los primeros pasos, los que sin duda han cambiado su forma de verlo.

Más tarde quedaba con los amigos para rodar un ratillo, poco a poco les iba distanciando sin darse cuenta que cada día iba con más ritmo, hasta tal punto que físicamente se encontraba mejor, incluso le desapareció una alergia que tiene. Quizás este sea uno de los momentos más importantes, porque fue cuándo comenzó a disfrutar descubriendo su afición.

David es de las personas, en las que su afán de sacrificio y superación es diario, normalmente de 4:30 a 5:00 horas de la mañana ya está trabajando, normalmente hasta las 14 horas y algunos días hasta las siete de la tarde, cargando y descargando animales los que transporta desde el vehículo a la espalda o el hombro, posteriormente procede al despiece de éstos. Aún así su arrojo es envidiable, porque descansando apenas dos horas, se calza las zapatillas para salir a entrenar y dar lo mejor de sí mismo; lo que es capaz de hacer este pueblano, desconocido para muchos y admirado por quién le conoce no tiene límites, porque ni en los entrenamientos se relaja, a pesar de que *“Dani, su entrenador”*, le marca las pautas necesarias para descansar,

David reconoce que a veces le da igual *“para que va a descansar, si él lo que quiere es correr”*.

Su descubrimiento para el mundo del atletismo fue en la San Silvestre Pueblana de 2010, donde ocupó la tercera posición, desplazando del podio a corredores consagrados en éste tipo de pruebas, días después en la San Silvestre Toledana impresionó a propios y extraños, con su peculiar forma de correr y su coleta a los cuatro vientos, desde ese día se convirtió en un referente atlético en este tipo de pruebas, puesto que difícilmente baja del podio.

Durante 2011 y primeros meses de 2012 ha sido su consagración como corredor de gran proyección, como ya demostró en octubre de 2011, quedando en quinta posición en la media maratón de Talavera de la Reina, parando el crono en 1`10”16, marca excepcional si tenemos en cuenta que era su primera participación en la distancia, esta prueba marco su autentica valía. Personalmente este día tuvo la suerte de verle correr por primera vez, y disfrute hasta tal punto que buscaba los puntos de paso para darle ánimos

Deportivamente, David corra donde corra consiguiera grandes resultados, uno de los más significativos por su valor sentimental, ocupar la primera posición en la San Silvestre Pueblana, esperando a pocos metros de la llegada a su entrenador *Daniel de los Reyes* para cruzar la meta de la mano, este fue uno de los momentos más emotivos de su corta trayectoria deportiva. Por supuesto que el 31 de diciembre volvió a participar en la San Silvestre Toledana, no era un desconocido, la disputa con la etiqueta de corredor a tener en cuenta para los puestos importantes, el embrujo de las calles de Toledo se deleitó con el paso de este atleta.

El 13 de febrero de 2012 participó por primera vez en una prueba madrileña, *“Las dos Leguas de Leganés 11,14 km.”* Y para no perder la costumbre con un tiempo de 36”18 se encaramó en el primer lugar de la clasificación. No conforme con este resultado el 18 de marzo le esperaba la media maratón de Aranjuez, con un resultado sobresaliente, en el cajón de podio allí estaba David con la camiseta de los RUNNER para recoger el premio al segundo clasificado.

Aun estaba por llegar su resultado deportivo más excepcional, con menos de quince días de descanso, el uno de abril se atrevió con la Media Maratón Internacional de Madrid, *“para la gran mayoría hacer dos medias maratones en menos de 15 es una bestialidad”*, a David le da igual, el lo que quiere es correr, no le importa donde sea, no le importan los resultados, lo que sí le importa es hacer lo que le gusta disfrutando con ello, cada zancada de este pueblano va transmitiendo humildad, por qué ser humilde es su bandera. Llegó el día de la carrera y allí estaba David, rodeado de atletas de todas nacionalidades, por supuesto *“la marea africana”* y bien arropado por los RUNNERS, compañeros inseparables apoyándole en todo momento.